

**KEIN ABSCHLUSS
OHNE ANSCHLUSS**

Übergang Schule - Beruf in NRW gestalten.

Metallbauer Fachrichtung Konstruktionstechnik

Angebotstag:

06.04.2022

Uhrzeit:

7:00 bis 16:15 Uhr

Beschreibung

Wir - die Firma Metallbau Alexander Saam - sind ein mittelständiges Unternehmen, welches im Januar 2004 gegründet wurde und seinen Sitz im Industriegebiet Haan Ost hat. Unser Meisterbetrieb bietet alles rund um den Metallbau, Industriemontage, Einrichtungen, Edelstahlverarbeitung und Konstruktion sowie Bauschlosserei.

Wir bilden seit Jahren Metallbauer der Fachrichtung Konstruktionstechnik aus.

Momentan haben wir drei Auszubildende und zwei Gesellen.

Für den Schnuppertag braucht ihr normale, aber belastbare Kleidung und vor allem Sicherheitsschuhe.

Metallbau Alexander Saam

Hunsrückstr. 4

42781 Haan

DE

Unternehmensdarstellung:

Wir sind ein kleiner, Inhabergeführter Metallbaubetrieb in Haan.

Bei uns kann der Beruf des Metallbauers Fachrichtung Konstruktionstechnik erlernt werden. Momentan haben wir zwei Auszubildende und zwei Gesellen, die neben dem Inhaber für alle Fragen bereit stehen.

Unternehmensgröße:

Veranstaltungsort:

Hunsrückstr. 4

42781 Haan

Berufsfeld:

Metall, Maschinenbau

Anzahl Plätze gesamt:

2

Anzahl Plätze noch verfügbar:

2

Mit finanzieller Unterstützung des Landes Nordrhein-Westfalen und des Europäischen Sozialfonds



EUROPÄISCHE UNION
Europäischer Sozialfonds



Ministerium für Arbeit,
Gesundheit und Soziales
des Landes Nordrhein-Westfalen



**KEIN ABSCHLUSS
OHNE ANSCHLUSS**

Übergang Schule – Beruf in NRW gestalten.

Inhalt/e der Veranstaltung

- Informationen über das Unternehmen und über Berufe des Berufsfeldes
- Einblicke in Tätigkeitsfelder und das Anforderungsprofil
- Erkundung des Tätigkeitsortes und der Ausgestaltung der Arbeitsplätze
- Informationen über Praktika und Ausbildungsmöglichkeiten im Betrieb
- Übersicht über die Verdienst- und Aufstiegsmöglichkeiten in den Berufen der Branche
- Erste Erfahrungen in praktischen Übungen und einfachen Arbeitsproben

Zusatzinformationen

Sicherheitsschuhe und Verpflegung sind mitzubringen.

Mit finanzieller Unterstützung des Landes Nordrhein-Westfalen und des Europäischen Sozialfonds



EUROPÄISCHE UNION
Europäischer Sozialfonds



Ministerium für Arbeit,
Gesundheit und Soziales
des Landes Nordrhein-Westfalen

